



5 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. AR1190

1 205 000 €

Gujan-Mestras

Maison à vendre (33470)

**ARCHIK**

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Architecture moderne des années 70 revisitée, cette maison de 200 m<sup>2</sup> se tient sur une parcelle de 850 m<sup>2</sup> idéalement située au sein du quartier recherché du port de la Hume dont elle tire son nom. Entièrement rénovée en 2016, la maison se déploie sur deux niveaux, avec les pièces de vie à l'étage, pour profiter au mieux de la lumière. L'entrée laisse deviner le salon, derrière deux claustras en bois. La cuisine ouverte se pare de Dekton et s'ouvre sur deux vastes terrasses. Deux grandes chambres, dont la master et une salle d'eau viennent clôturer ce niveau. Un réaménagement du rez-de-jardin ...

Modern architecture of the 70s revisited, this house of 200 m<sup>2</sup> stands on a plot of 850 m<sup>2</sup> ideally located in the sought after area of the port of Hume from which it takes its name. Completely renovated in 2016, the house is spread over two levels, with living rooms upstairs, to make the most of the light. The entrance reveals the living room, behind two wooden closets. The open kitchen is decorated with Dekton and opens onto two large terraces. Two large bedrooms, including the master and a bathroom come to close this level. A redevelopment of the ground floor could allow the creation of two ...

**ARCHIK**

252 Bd de la cote d'argent - 33120 ARCAHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

